



INFORMATION N° 01 – **Projet routier de Chaffeiru**

Le 27 mai 2024, l'Assemblée communale a refusé le crédit d'investissement destiné au réaménagement de la route de Chaffeiru.

Depuis le début de l'année 2025, un nouveau team de projet a été constitué afin d'accomplir les tâches suivantes : gérer le projet, proposer des solutions, négocier les conventions, réaliser le projet. Thomas Chappuis, conseiller communal, est en charge de la gestion du projet. Il reste à votre disposition pour toute question au 079 648 99 47.

La première étape a été de définir la solution du projet routier avec les autorités cantonales (SMo, SPC). À la suite de plusieurs échanges intensifs, nous avons pu fixer le cadre du projet (*largeur de route et du trottoir, la vitesse de circulation*), en relation avec les obligations légales. Actuellement, nous attendons un retour de notre bureau d'ingénieurs afin d'examiner la dernière version du plan routier. Dès réception, nous serons en mesure d'informer les citoyennes et les citoyens ainsi que l'AIVLB.

Les prochaines étapes prévues incluent l'étude d'une limitation à 30 km/h dans le village de Lentigny, l'organisation d'une séance d'information à la population, l'envoi des conventions aux propriétaires concernés afin d'entamer les discussions, ainsi que les adaptations nécessaires du projet.

Des **informations actualisées** seront publiées sur l'application "iSARINE" et sur notre site internet afin de pouvoir communiquer de façon commune et rapide. Nous vous conseillons de télécharger l'application :

